
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 31回議事録 

 

開催日時   平成 28年 6月 24日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  杉本 曻   

       近松 健二             西村 静代  

       泉原 一弥              寺田 篤史            

芦田 有香               

               

放送局長   山田 剛   出席 

理事長    梶野 昭太郎 同席                   

副理事長   片山 陽子  同席 

理事     北野 忠夫  同席 

 

1．番組審議 

   番組審議委員長の永谷氏が開会を告げる。 

 ① Shya7iT    

    21日（火）20時に放送した番組を聴いていただいた後に、山田局長からしゃべくり   

   を 1時間続けている等番組内容を説明する。4月から始った番組。ＵＳＪでパフォーマ  

   ンスをしているメンバーで、人気があり一回に 50通ほどのメールが来る。スタジオ前 

   のギャラリーを開放すると大変な事になるので控えてもらっている。     

  審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ ラヂオきしわだでやるきっかけは？ 

(出演しているなおちゃんが、かいしさんの知り合いでラヂきしを知っていた） 

・ いつも聴いている。ファンが沢山ついているのでメールを控えている。楽しい番組 

  だと思っている。 

 ② 和輪和倶楽部 

    18日（土）21時に放送した番組を聞いていただいた後に、梶野理事長より出演の 2  

   名の方の説明をする。哲ちゃんは市会議員（番組ではふせている）で、成ちゃんはお寺 

   の住職。最初の回は一緒に出ていたが、現在は交代でゲストを迎えて話をしている。哲 

   ちゃんは、泉大津にＦＭ局を作りたいとの意向を持っている。 

    審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ 放送の中で携帯に防災警報の緊急メールが入った事を話していたが、警報を見る事に 

  興味を持ってくれるきっかけになれば良い。話の中に包近の桃の花が出てきたが季節 

  感や地元の話題が出ることは良い。 

 

2．その他のご意見他 

 審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ 全体で何か変化はなかったか？ 

   梶野理事長より 



  a. 市議会では、ラヂオきしわだをメディアとしての利用をとの意見があった。 

  b. 危機管理部長が、ラヂオきしわだとの連携をとるとの言があった。 

  c. 競輪場の建て替えで、アンテナが最長 19ヶ月間使えない。市にアンテナ建て替え 

    場所の要請をしている。浪切ホールも案の中にある。 

  d. 番組審議委員の辞任と追加就任案の説明。 

  e. 4月から番組にＣＭをお願いすると言ったので、辞めるパーソナリティーが多いと 

    思っていたが、反対に放送希望者が増えた。 

  f. 市のイベント等に関係しているパーソナリティーが出演できるように動いている。 

  g.久米田池祭りに 4組が出演予定。 

・ 前回出た、古老に聴くの新しい出演者は決まったのか？ 

  （古老の体調が戻り元気に出演して下さっているので、まだ捜していない）  

・ 髪さまお願いの放送趣旨がよく分からない。 

  （持込の番組でスポンサーがついているので、任せている） 

・ それならもっと分かりやすくすれば良いのに。   

・ テレビ岸和田の番組に、ラヂオきしわだのパーソナリティーを出演させる事が決ま 

   決まっている。 

・ 産業祭りにブースを出せば？ 

   （旧市の祭りにＰＲを入れる。後援に名前を入れるようにしている） 

・ メールを増やすには、キャッチボールが出来るように早い対応が望ましい。 

   （生放送では、かなり対応しているが、決めたコーナーがあると遅れることもある） 

・ ラインでメッセージのやり取りが出来るようにすれば。  

   

3. 番組編成について 

   特になし。 

 

4. 聴取者からのご意見・クレームについて 

   聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

 

 次回の第 32回番組審議委員会を、8月 26日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

                                     以上 


